
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

治水の杜づくりとは，洪水氾濫による被害の軽

減，水防資材としての活用，緑のネットワークの

形成を目的として，国土交通省北海道開発局帯広

河川事務所の指導により行っています。十勝に自

生する在来樹木を中心に植えることにより，鳥や

昆虫等の生息の場など自然豊かな河川環境が生ま

れることをねらっています。 

今年度も２回にわたり授業を行いました。１回

目は７月１８日に愛国神社や小学校周辺の樹木の

タネ(エゾヤマザクラ，ヤマグワ，シラカンバ等)

を採取し，小さなポットに植えました。それらの

ポットは河川事務所で保管されています。２回目

は，１０月２日に行い，この日は大型のタネ(クル

ミやドングリ)を前回同様，小さなポットに植えま

した。また，この日は以前植えたタネから発芽し

たものを札内川河川敷に植樹しました。直径３ｍ

の砂利引きの円の中に 

１０種類の違う苗木を 

植えます。自分たちで 

タネを採取して植樹し 

たものがやがて大きな 

木となり，洪水の被害 

軽減のみならず，鳥や 

昆虫が集う自然豊かな 

環境が形成されます。 

台風のような河川増水 

に対しても役立ち，防 

災にもつながります。 
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１０月１３日(金)に地域公開・特認校公開参観

日を実施いたしました。多くの来賓の皆様，保護

者・地域の皆様にご来校いただき，本校の食農教

育の様子をご覧いただきました。ご多用の中大変

ありがとうございました。今回はいよいよ子ども

たちが料理に挑戦。全日本司厨士協会帯広支部の

１０名のシェフの指導のもと，スープカレー，ク

ラムチャウダー，ポテトサラダ，クレープを作り

ました。スープカレー・クラムチャウダー・ポテ

トサラダ・クレープという献立でしたが，どのテ

ーブルからも「おいしい!!」という声が聞え，子

どもたちの料理は大変好評でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

食後の農園活動発表会では，目的意識をもって

活動してきた成果が，子どもたちのプレゼンの中

に表れていました。農業のプロと料理のプロの見

事なコラボレーションにより，子どもたちは愛国

の食材の良さや，ふるさとの素晴らしさを実感し

ていきます。将来ふるさと愛国の地域づくりに貢

献したり，遠く離れて暮らすことになってもいつ

までもふるさとの応援団でいたりする人の育成

が，これからの教育の大きな目的と考えます。そ

して心の中にほこりとして刻まれたふるさとは，

苦しい時に自分を支える心の大きな拠り所とな

ります。「ふるさとを支え，ふるさとに支えられ

る」そのようなふるさとと自己の互恵性を理解し

ていくことが，これからの激変する社会を生き抜

くことにつながると考えます。 

 

 

今回は１０名の料理の哲人が来校！！！ 

家庭科室はキッチンスタジアムとなりました 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 水 全校朝会  学年研修 

２ 木 
KTSB 誓いの日 全道小中放送教育研究大会 

広陽小学校公開研  

３ 金 文化の日 

4 土  

5 日  

6 月 職員会議 

7 火 
七中エリアの日アウトメディアデー 

校長会議・研修会 

８ 水 学年研修   つつじが丘小学校公開研 

９ 木 
学習発表会総練習 ナウマン号来校日  
市教頭会研究大会 

10 金 KTSB 誓いの日  稲田小学校公開研 

11 土     

12 日 学習発表会    小中合同音楽祭 

13 月 振替休業日 

14 火 道徳パワーアップ研究協議会 

15 水 安全点検日  学年研修 

16 木 児童会  

17 金 KTSB 誓いの日 クラブ  栄小学校公開研 

18 土 ＰＴＡ研修会 

19 日 帯広第一中学校 70 周年記念式典 

20 月  

21 火  

22 水 学年研修    学校経営研修会 

23 木 勤労感謝の日 

24 金 
KTSB 誓いの日 乗り物利用学習５年  

市特別支援教育研究大会 

25 土 土曜体育館開放日 第 60 回市 P連研究大会 

26 日 川西中学校 70 周年記念式典 

27 月 研修日 

28 火  

29 水 学年研修 分掌会議 

30 木 月末統計 児童会 

今年度の４月１９日に全国の小学校６年生児 

童を対象に実施されました標記調査結果が本校にも

届きました。その結果を詳細に分析する中で以下の

2 点について今後取り組んでまいります。 

１ 児童一人一人のよさや課題を明らかにし， 

個々の学力向上に役立てていきます。 

２ 共通して確認できる結果については，学校全体

のものとし，よさの積み上げや課題解決に向けた

具体的な授業改善を行います。 

 

「国語Ａ・Ｂ問題」の結果について 

○平均正答率は，Ａ問題で全国平均を若干下回りま

したが，Ｂ問題では全国平均を上回りました。 

※Ａ問題では，考えの共通点や相違点の整理，手

紙の構成に関して課題が残ったが，漢字の読み

書き，ことわざの理解・活用等については正解

率が高くよさが見られました。 

※Ｂ問題では，全国平均を上回りながらも書くこ

とに若干の課題が見られました。 

 

「算数Ａ・Ｂ問題」の結果について 

○平均正答率は，Ａ問題で若干全国平均を下回り，

Ｂ問題では全国平均と同程度でした。 

※Ａ問題では「量と測定」以外については全国 

平均を上回るか同程度です。 

※Ｂ問題では「数と計算」「数量関係」につい 

ては全国平均を上回るか同程度です。 

 

「児童質問紙」の結果について 

 質問紙調査の結果から，子どもたちは将来の夢や

規範意識をもち，学校生活が楽しく充実していると

感じていることがわかりました。また，テレビ・ビ

デオ・ＤＶＤの視聴について，極端に長くはないも

のの，学習時間や読書の時間がやや少ない傾向にあ

ります。 

 

今後に向けての取組 

○国語においてはわかりやすく伝える前の「書く」

段階の充実に力を入れていきます。 

○算数においては事象を数学的に解釈したり，判断

の根拠を記述したりできるようにしていきます。 

○ご家庭のご協力を得ながら，望ましい学習習慣（家

庭学習）や読書習慣の定着を図ります。 

○七中エリアファミリーの「アウトメディアデー」

の取組を充実させることにより，エリアで育てる

意識を醸成します。 

書く活動に力を 

入れています 



 


